
CR réunion publique sur les budgets du 28/07/2020 et CM du 28/07/2020 

Elus présents : Eric Mena, Jean-Luc Jamoneau, Jean-Marc Bellot, Jac Samson, , Dominique Greslou, , 
Coralie Capel Stoltz, Bertrand Lecuyer , Gilles Apeloig, Octavie Martin 

Représentés : Aurélie Cohendet par Jean-Marc Bellot 

Absents : Ophélie Bottarel 

Secrétaire : Octavie Martin 
 
 

1ère partie réunion publique de présentation des budgets 
 
1/ Jean Marc Bellot prend la parole pour introduire le sujet  
 
Rappel du contexte particulier, 2ème tour des élections tardif et mise en place de cette municipalité 
que le 3/07/2020 (il y a moins d’un mois). 
Peu de temps pour travailler sur les budgets et pas le temps de faire un débat d’orientation 
budgétaire comme nous aurions aimé le faire. 
Budget réalisé avec sérieux mais sans ambition politique. Nous assurons la continuité et traitons les 
besoins urgents sur les 6 prochains mois de 2020. 
 
2/ Présentation des budgets par Coralie Capel Stoltz, 1ère adjointe, responsable des finances 
 

• Budget général  
➢ Sensiblement identique à celui de 2019 dans les grandes masses 
➢ Augmentation des charges à caractère général liée à une baisse de la fréquentation 

des équipements touristiques (covid et confinement) donc nécessité de verser au 
budget ET une plus grosse subvention cette année 

➢ Charges de personnel constantes 
➢ En investissement, nous avons budgétisé des travaux de voirie 

 

• Budget équipement touristique (ET) 
➢ Augmentation des charges de personnel car le nordic qui était éclaté sur plusieurs 

budgets différents en 2019 est recentralisé sur le budget ET pour un meilleur suivi 
➢ Le reste des charges est quasiment identiques à celles de 2019 
➢ Les recettes de fonctionnement sont en baisse (cinéma, piscine et odyssée verte à 

cause du covid). Sur le slide, on a l’impression qu’elles augmentent par rapport à 
2019 mais cela est dû à une mauvaise imputation comptable en 2019 de la part 
piscine reversée par les dolomites. 

➢ En investissement, dépenses prévues pour terminer l’aire de camping-car, changer 
le liner et une des bâches de la piscine, et réfléchir au projet de la cabane des 
Cotilles entamé par le CM précédent. 

➢ En recette d’investissement, attente de subventions pour environ 109 000 € (étude 
Frys, travaux à la cabane de la Chaux et aire de camping-car) 

➢ C’est un budget qui est toujours déficitaire mais qui le sera plus sur 2020 
 
Prise de parole Jean Luc Jamoneau, adjoint en charge du tourisme : les 3 équipements touristiques 
(Odyssée verte, piscine et cinéma) sont en déficit et en baisse de fréquentation sur 2020 à cause du 
covid et du confinement. Nous allons nous attacher à développer une meilleure communication sur 
ces équipements touristiques, en particulier sur l’Odyssée verte. 



 
  

• Budget eau et assainissement 
➢ C’est un budget qui est largement excédentaire 
➢ On a sur 2019 et 2020 l’impact de la STEP et donc des montants conséquents, ce 

budget devrait ensuite revenir à la normale 
➢ Augmentation des dépenses de fonctionnement : contrat d’entretien véolia, 

Consommation électrique le la STEP supérieure aux prévisions, évacuation des 
boues liées au Covid, … 

➢ Charges de personnel en baisse car sous-traitance d’une partie à Véolia 
➢ Les recettes de fonctionnement sont stables 
➢ Dépenses d’investissement en hausse car on termine de payer la STEP, on 

rembourse le prêt relais, et on prévoit des travaux de réseau d’eau et de protection 
des captages d’eau potable (obligation d’ici 2022) 

 
Prise de parole d’Éric Mena, conseiller délégué à l’eau et assainissement :  1ère dépense imprévue de 
cette mandature, les boues de la STEP jusqu’à présent épandues ne peuvent plus l’être et doivent être 
évacuées et traitées à Grenoble.  
Nous prévoyons aussi des travaux sur les réseaux d’eau qui sont vieillissants et d’ici 2022, la mise en 
sécurité des captages d’eau potables (gros investissements donc recherche de subventions) 
 
Question réponses avec les personnes présentes dans le public sur la présentation et le contenu de 
ces 3 budgets 
 
Jean-Marc Bellot rappelle que Gresse à un budget de plus de 3.5 M d’€, équivalent à une commune 
de 2500 habitants, et indique la volonté de cette nouvelle mandature d’essayer d’augmenter la 
durée des saisons touristiques. 
 
  
Prise de parole de Jac Samson, élu en charge d’une partie de la communication : depuis un peu moins 
d’un mois que nous sommes aux manettes, nous découvrons de nombreuses choses et procédons par 
ordre d’urgence. 
Nous n’oublions pas pour autant notre volonté première qui était d’associer tous les habitants aux 
projets de la commune en les incitant à devenir acteurs de notre village.  
Le contexte actuel ne nous a pas permis de faire une réunion citoyenne dès juillet comme nous 
aurions aimé le faire, nous espérons pouvoir la faire fin d’été ou début d’automne. 
En attendant, nous incitons vivement toutes les personnes qui souhaitent travailler à nos côtés sur le 
sujet de leur choix, à se faire connaitre en mairie ou directement auprès de l’élu en charge du dossier 
qui les intéresse. 
Les élus disposent désormais d’une adresse mail personnelle « mairie » sur laquelle il convient de leur 
écrire pour toutes questions concernant la commune. 
 
 

Fin de cette réunion publique à 20h10 et pause de 10 minutes avant d’attaquer le CM et de voter les 

délibérations à l’autre du jour. 

Cf note de synthèse du CM ci jointe 


